



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立  
鶴岡ロータリークラブ

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

平成23年7月4日(火)  
第2548回 例会  
(本年度第1回)

例会場

東京第一ホテル鶴岡

例会日 毎週火曜日

(鶴岡市錦町 2-10)

(12:30~13:30)

2011-2012年度 国際ロータリー会長 … カルヤン・バネルジー

メールアドレス◎tsuruoka08@rid2800.jp

クラブホームページアドレス◎<http://www.tsuruokarc.org/>

本日(7/19)のメインプログラム

今年度活動計画について①

次週(7/26)のメインプログラム

今年度活動計画について②

### 会長挨拶

青柳孝治

本日はガバナーの公式訪問を受けた第1回例会でございます。本来であれば、本年度の活動計画書を会員の皆様に配布すべき所であります。震災等の事情により遅れておりますことをお詫び申し上げます。

本年度の各委員会の活動計画につきましては4月26日の協議会で各理事から、6月14日の協議会で各委員長から提案までご協議をいただきましたので、皆様、ご理解をいただけたと思います。7月19日、26日の例会において、各委員長から活動計画と内容について発表していただくことになっていますので宜しくお願ひ致します。

本年度の運営計画については、6月21日の理事会で決定させていただきましたが、その後皆様にお知らせする機会がございませんでしたので、今日、簡単にお知らせ致します。

①例会の開催日、時間、場所

②運営に要する費用、年会費は、細則に記載のとおり前年度同様であります。年会費の払込みについては、本日、皆様にご案内した所であります。

③スマイルの金額についても昨年同様としました。

④R1規定休会日(4回)特別休会日(2回)については、日程表に記載のとおりであります。

⑤昨年度実施しました各月の最終例会の夜開催は、出席率の向上に繋がりませんでしたので、取り止めとし、細則のとおりとしました。

※本年度はクラブの震災復興事業も控えております。皆様からご寄付いただいたお金を、マッチングギフト方式で同額をクラブから出して行うこととしてい

ます。様々な機会に募金をしたいと思いますので、ご協力の程よろしくお願い致します。

以上、報告させていただきました。

### 幹事報告

木村 節

○ガバナー事務所

①ロータリーレートについて

7/1より、82円/1ドル

②インタークト年次大会のお知らせ

日 時: 8月2日(火)

場 所: 伝国の森 上杉城址苑

登録料: 5,000円

ガバナー公式訪問スピーチ

思いやりの心を育て広めよう

国際ロータリー第2800地区ガバナー 細谷伸夫君

本日は、ガバナーとして初めてのクラブ訪問です。第1回の例会で、本来ならば会長さんが所信表明演説をするという所ですが、その機会を失わせたことお詫び申し上げます。公式訪問を伸ばそうかという話もありましたが、長くなれば公式訪問の意味が無いと言うことで調整させていただきました。



皆様今日が第1回の例会でおそらくRIのテーマ、地区目標を初めて見たのではないかと思います。RIテーマは「心の中を見つめよう 博愛を広げるために」です。RIテーマは従来のものと違い、今回は強調事項が家族、継続、変革と喜びの年度にしようという抽象的なテーマになっています。

出席報告	会員数	37名
	出席	29名
	出席率	78.38%
	前々回確定出席率	83.78%

■ RI会長 カルヤン・バネルジー ■ 地区ガバナー 細谷伸夫

■会長/青柳孝治 ■副会長/嶺岸禮三 ■幹事/木村 節 ■会長エレクト/阿部純次  
■会報委員会/阿蘇司朗・阿部純次・嶺岸禮三

事務局: 鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

国際協議会でバネルジーさんが「あなたは何故この会場にいるのですか?」と問われました。何故と聞かれて戸惑ったのですが、その後会長は「それは君たちが一年間ロータリーに命を懸けるということでしょう」と言されました。私は「何故ここに…」という問い合わせの「ここに」が気になりました。RIのテーマと連結して考えるならば「ここに」は「自分自身の心の中」と言い換えることが出来ると思います。心の中にロータリーがありますかと問い合わせているのだと思います。

その後にテーマのマークが発表になり、これは何だろうと考えました。バネルジーさんが登壇したときバックには蓮の花が映し出されていました。蓮の花をもじって全体で心を表していると思いました。中央にロータリーマークがあり、心の中にロータリーがありますか?と言っている。そして上の丸いオレンジは何か、私は心の中で考えたロータリーというものを発信し、結実した結果のもの、即ち博愛であると考えました。愛というものが出来て、それを広げようというマークだと思います。

私どもの地区の目標を「思いやりの心を育て、広めよう」としたことが、良かったなと思いました。RI テーマと近い概念を持っていると思います。「思いやり」とは何かを考えると、言うが易く、行い難しのところがあり、簡単な言葉ではありますが、深い意味があります。私が何故「思いやり」ということを取り上げたかといいますと、ポール・ハリスがロータリーを作ったのは、信頼関係のある商取引をしたかったからだとものの本に書いてあります。田舎の町の温かい関係・雰囲気を作ろうというのは、結局人のことを考え、人のことを思いやる事なのではないかと考えたからです。

では思いやりの心を持つにはどうしたらいいか、箇条書きに言いますと、①人間多様性の認識、色々な考えの人がいる。人を一面的に見てはいけない。②相手の話をよく聞くこと。相手のニーズを探る。思いやりとは相手の気持ちを察して、それに応ずること。③相手の求めに応じられるだけの能力を持つこと。④義務の履行は社会的責任と考える。逆の被害者意識を持たないということだと思います。この「思いやりの心」で一年間やっていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

## ごあいさつ

第2ブロックガバナー補佐 清野 義勝君

第2ブロックガバナー補佐を拝命しました立川RCの清野です。ロータリーに入って27年になって、本当にロータリーに入って良かったと思っています。役場の仕事をしていた時は、移動例会にしか出席できませんでした。

ロータリーは細谷ガバナーの言われるとおり、思いやりの心が大事だと思います。思いやりの心は家庭から始まると私は思っています。良い家庭とは深い愛情で家族が結ばれているということだと思います。大変でありますが愛情はだれにも負けないくらい持っているつもりです。この一年どうぞよろしくお願ひいたします。



佐藤直前会長・青柳直前幹事 1年間ご苦労様でした。

## 委員会報告

### ◆出席委員会

### ◎ビジター

清野義勝君(第2ブロックガバナー補佐)

尾形 亨君(地区幹事)・平吹和之君(地区資金委員長)

### ◎ゲスト

細谷伸夫君(国際ロータリー第2800地区ガバナー)

金紅蘭さん(米山奨学生)

### ◎マークアップされた方

阿部純次・藤川享胤・加藤 賢・木村 節

嶺岸禮三・越智茂昭・佐々木皓彦・富樫松夫

塚原初男・前田 優・青柳孝治・加藤恒介

佐藤孝子

## スマイル

佐藤 孝子君 1年間大変お世話になりました。ガバナー地区委員の皆様1年間よろしくお願い致します。青柳会長、木村幹事1年間お世話になります。清野 義勝君 細谷ガバナーの公式訪問に同席させていただきありがとうございます。今年一年よろしくお願ひいたします。

青柳 孝治君 細谷ガバナー、本日はありがとうございました。マークについても理解出来ました。

塚原 初男君・藤川 享胤君・富樫 松夫君

①青柳年度の船出を祝します。②ガバナー公式訪問有難うございました。③清野ガバナー補佐、尾形地区幹事さん、平吹資金委員長さん御苦労様。